

La vida en Iztacaclo:

Bibliotecas

Iztacaclo cuenta con once bibliotecas dependientes del gobierno delegacional. Son de dimensiones modestas y sirven principalmente la demanda de los estudiantes de niveles básicos de la demarcación.

La más grande de ellas es la Biblioteca Central Delegacional, localizada cerca del edificio sede de la jefatura. Esta biblioteca, sin embargo no se compara con la de UPIICSA, aunque el acervo de la biblioteca politécnica es demasiado especializado.

Casas de Cultura

La delegación opera diez casas de cultura, cuya cobertura está restringida a las colonias donde se localizan, siendo bienvenidos vecinos de todas las colonias y demás Delegaciones de la Ciudad de México o del Estado de México. De ellas la más importante es la de los *Siete Barrios*, que se localiza en el pueblo de Iztacaclo.

Transporte

La columna vertebral del transporte en Iztacaclo es el Sistema de Transporte Colectivo Metro de la Ciudad de México. Cuatro líneas de la red atraviesan la delegación.

Afortunadamente en IZTACACLO siguen familias originarias y esto propicia un adecuado desarrollo.

Referencias:

1. INEGI: *Cuaderno estadístico delegacional*. Recuperado el 18 de octubre de 2017, de inegi.gob.mx
2. UNIVERSAL. *El gran Iztacaclo*. Recuperado el 18 de octubre de 2017, de www.eluniversal.com.mx.
3. "Iztacaclo" CDMX. Recuperado el 11 de Octubre de 2017, de www.iztacaclo.cdmx.gob.mx



UNAM

Universidad Nacional Autónoma
de México

Escuela Nacional Preparatoria,
Plantel No. 2 "Erasmus
Castellanos Quinto"

**"El pueblo de Iztacaclo, un
espacio para sentirse
orgullosa"**



Integrantes: (Grupo: 508)

1. Luna Javier Edgar Froylan
2. Rosas Montalvo Nadia Danae
3. Pérez Bretón Alejandra

Asesora: Virginia Aguirre Arvizu

Introducción:

SIGNIFICADO: Iztacalco es una palabra náhuatl compuesta por los vocablos iztatl, "sal", calli, "casa", y co "lugar", por lo que significa "en la casa de la sal"; es decir, "lugar donde se recoge o produce la sal".

UBICACIÓN: Iztacalco pertenece a la provincia geológica de Lagos y Volcanes de Anáhuac. Iztacalco es una de las 16 demarcaciones territoriales de la Ciudad de México. Es la delegación más pequeña de las dieciséis que comparten el territorio capitalino, con apenas 23,3 kilómetros cuadrados que albergan una población cercana a los 400 mil habitantes.



San Matías:

DATOS IMPORTANTES: El templo y exconvento de San Matías Apóstol es un conjunto arquitectónico religioso que se encuentra en el Iztacalco, uno de primeros barrios de la Delegación Iztacalco, en la Ciudad de México.

El conjunto fue construido en el siglo XVI y ampliado en el siglo XVIII, fue declarado monumento histórico en marzo de 1933 y está dentro de los bienes inscritos en el Catálogo de Monumentos Históricos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) de México.

PATRIMONIO: En materia de monumentos históricos muebles, destacan la pila bautismal y su surtidor, que datan del siglo XVI y están elaborados con cantera labrada con símbolos franciscanos. La cubierta de la pila bautismal es de madera y data del siglo XIX. La escultura de San Matías que se encuentra en el retablo principal data del siglo XVIII.



Escuela Primaria: Profr. Isidro C. Torres Moreno

EDUCACIÓN: Formación destinada a desarrollar la capacidad intelectual, moral y afectiva de las personas de acuerdo con la cultura y las normas de convivencia de la sociedad a la que pertenecen.

IMPORTANCIA: Para conocer más a fondo el tipo de vida de esta hermosa delegación, creímos conveniente visitar una escuela para apreciar la educación que se recibe y las condiciones en las que pueden estar.

Detrás de una gran sociedad, viene una gran educación brindada. Así que por esta razón visitamos la Escuela primaria: "Antonio García Cubas" (importante escuela).

DATOS PRECISOS: Fue una escuela fundada en el siglo XX y ha formado a muchas generaciones, y en su mayoría, familias originarias de Iztacalco.

